

Presidente de Cuba felicita a miembros del Sistema de Opinión del Pueblo



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 23 sep (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC-PCC) y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel (en la foto) congratuló este viernes a los integrantes del Sistema de Estudios Sociopolíticos y de Opinión, en su aniversario 55.

En un mensaje en su cuenta en Twitter, el dignatario los felicitó por su contribución al análisis científico de la sociedad cubana.

“Como expresión del compromiso de la Revolución con el participación del pueblo en la toma de decisiones se creó hace 55 años el Sistema de Estudios Sociopolíticos y Opinión. Llegue a sus integrantes nuestra felicitación por contribuir al análisis científico de la sociedad cubana”, escribió Díaz-Canel en la red social.

El Equipo Nacional de Opinión del Pueblo fue creado en 1967. A partir de 1991, por decisión del Buró Político del PCC, pasó a ser el Centro de Estudios Sociopolíticos y de Opinión, adjunto al Comité Central. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300112-presidente-de-cuba-felicita-a-miembros-del-sistema-de-opinion-del-pueblo>



Radio Habana Cuba